

QUARTIER Mulhouse j'y crois

À Dornach, on vit la vie en vert

La 5^e soirée des « belles vibrations de nos quartiers » était consacrée, mercredi soir, à Dornach. Une cinquantaine de personnes y ont participé dans la grande salle du Lerchenberg.



Un public attentif, curieux et participatif pour cette 5^e soirée des « belles vibrations de nos quartiers » à Dornach. Photo L'Alsace/J.-M. V.

Mercredi soir, au Lerchenberg, l'association « Mulhouse j'y crois » invitait les habitants du quartier de Dornach à la cinquième soirée des « belles vibrations de nos quartiers ». Comme l'a rappelé son président, Frédéric Marquet, « il s'agit d'une rencontre ouverte pour évoquer, avec les habitants, de manière simple et conviviale, les richesses des quartiers mulhousiens. L'objectif est vraiment de dégager les « vibrations positives » du secteur, et ce sera la règle de ces échanges pour ne pas tomber dans les doléances ». Après le secteur Nouveau Bassin/Nordfeld/Salvator, les quartiers des Coteaux, Wolf-

Wagner et du Reberg, c'était au tour des Dornachois de prendre la parole et, en plus d'une heure, on peut dire qu'ils ne s'en sont pas privés mais toujours de manière positive et constructive. C'est d'ailleurs dans cet esprit qu'étaient formulées les sept questions auxquelles chacun était appelé à

répondre, des questions aussi variées que « pour quelles raisons avoir choisi ce quartier pour y habiter ? » ou « pour quoi y êtes-vous attachés ? ».

Il était aussi demandé de définir son quartier à travers un plat cuisiné, une couleur ou un animal avec, en conclusion, le choix d'un slogan publicitaire

prouvant que « Dornach, on y croit ». Une soirée très animée mais dans une parfaite camaraderie prouvant que, si tout n'est pas rose à Dornach, on voit tout de même la vie en vert. On a donc à peine effleuré les sujets qui fâchent comme la préservation de l'environnement dans un quartier

où il fait encore bon vivre, le sort de la Maison Saint-Joseph, le devenir de joyaux historiques comme la synagogue ou le château Zu Rhein, l'attractivité du centre et les problèmes de stationnement. L'auditoire, très participatif, a préféré évoquer les bons côtés du quartier, avec des lieux tels que le Lerchenberg, les jardins familiaux de la rue Wallach, le parc du Geisbühl et plus loin les berges de l'Ill ou le campus de l'Illberg.

du fait de la canicule et la cinquantaine de participants a apprécié, au final, le buffet rafraîchissant proposé par une toute jeune cheffe d'entreprise, Magali Lanwerlin.

Mercredi soir, Dornach a donné l'image d'un quartier « village dans la ville » où « il fait bon vivre » avec des habitants restant vigilants sur tout ce qui pourrait perturber cet esprit du bien vivre.

Jean-Marie VALDER

Un village dans la ville

On a aussi évoqué la vie de quartier, sa mixité, la proximité, « un endroit, a souligné un intervenant, où les gens se disent encore bonjour ». Les deux modérateurs de la soirée ont eu le souci de maintenir le bon ordre et surtout de se faire entendre dans une grande salle à la sonorité peu propice aux joutes oratoires. Et si la soirée fut très chaude, ce fut surtout



Une rencontre qui a suscité des interventions passionnées. Photo L'Alsace/J.-M. V.